
Seite 1 von 7 
 

Mitgliederversammlung 

am 21.04.2024 
Beginn: 15:15  
Ende: 16:10 

 

 

 

Top1) Begrüßung 

Die Mitglieder werden durch den Vorstand Gert Closmann begrüßt 

Anwesenheitsliste wird durchgereicht  

(Anhang 1) 

Vorstand 

Top 2) Totengedenken 

Eine allgemeine Gedenkminute durch die anwesenden Mitglieder wird durch den Vorstand 

abgehalten. 

Vorstand 

Top 3) Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 

Verlesung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom 11.06.2023 

Andreas Kröner 

Top 4) Bericht des Vorstandes 

Bekanntgabe des Termins für das Grillfest der Übungsleiter 

Änderung der Geschenke für Jubilare (Handtücher) 

(Anhang 2) 

Gert Closmann 

Top 5) Finanz und Kassenbericht 

Karin Böhme musste auf Grund von Erkrankung kurzfristig absagen. 

Der Bericht lag vor und wurde von Walter Mirschberger vorgestellt 

Es werden Rücklagen für den Ankauf von Sportgeräten gebildet 

Abrechnung der Hallengebühren der Landkreishallen wurde für 2023 bis jetzt noch nicht eingereicht. 

Zahlung stehen daher noch aus. 

(Anhang 3) 

Walter Mirschberger 

Top 6) Bericht der Kassenrevision 

Die Kassenprüfung fand im März statt 

Die Kasse wurde fehlerfrei und gut geführt vorgefunden 

Entlastung der Vorstandschaft wurde von Adolf Schramm empfohlen 

Adolf Schramm 

Gerhard Honeck 

Top 7) Entlastung der Vorstandschaft 

Der Vorstand wurde mit 3 Enthaltungen und 8 Ja Stimmen entlastet 

Mitglieder 

Top 8) Berichte der Abteilung 

- Goshin Jitsu (Anhang 4) 

- Judo (Anhang 5) 

- Herzgruppe 

o Reha-Sport wird über die Krankenkassen abgerechnet, die Hallengebühren werden aus 

den Zuschüssen bezahlt 

o Es gibt 2 Gruppen mit 30 Teilnehmer, maximal sind 40 möglich 

o Voraussetzung als Übungsleiter sind sehr hoch 

o 3 Ärzte unterstützen die Herzgruppe 

o Mangel an Übungsleiter und Trainer 

- Turnen kein Bericht 

 

 

Gudrun Mittermeier 

Andreas Kröner 

Ingrid Pampert 

 

 

 

 

 

Jan-Magnus Glas 
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Top 9) Ehrrungen 

Gert Closmann führt die Ehrungen durch  

Es werden für langjährige Mitgliedschaft geehrt: 

Gudrun Mittermeier 

Robert Krome 

Johann Stumpf 

Gert Closmann 

Top 10) Wünsche und Anträge 

Johanna Stumpf:  

- Mehr Inforationen an Mitglieder verteilen per Serienbrief oder E-Mail 

Walter Mirschberger: 

- Wiederbelebung des Seniorentreffens, mögliche Teilnehmer werden per Brief angeschrieben 

- Satzung muss auf neuesten Stand gebracht werden 

- Sammeln von E-Mailadressen zur leichteren Informationsverteilung 

Walter Mirschberger 

 

 

Protokoll erstellt durch Kröner A. 

22.04.2024 

 

 

Anhänge: 

1) Teilnehmerliste 
2) Bericht des Vorstandes 
3) Kassenbericht 
4) Goshin Jitsu 
5) Judo 
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Anlage 1:  
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Anlage 2: 

Bericht des Vorstandes 

Ich darf euch herzlich zur heutigen Mitgliederversammlung begrüßen. 

Am 14.01.2024 fand ein Vorstandsessen mit Beisitzer und Rechnungsprüfer sowie Abteilungsleiter 

im Schindlerkeller statt. 

Es wurden mehrere Vorstandssitzungen abgehalten. 

Bei Ehrungen und runden Geburtstagen ab60 werden Gutscheine oder Badetücher überreicht. 

Ich war mit Adolf beim 80. Geburtstag von Kunert Wagner mit einem kleinen Geschenk. Kuner gab 

uns noch eine Spende für den Verein mit. 

Unserem Vorstandsmitglied Lollo wurde beim Landeslehrgang letzten Sonntag der 6. Dan Goshin-

Jitsu verliehen. Sie ist jetzt Großmeisterin und trägt den rot-weißen Gürtel. 

Abschließend möchte ich mich noch bi allen Übungsleitern und Trainern bedanken, die 

unentgeltlich viel Zeit für ihren Sport opfern. 

Ich danke für eure Aufmerksamkeit.  
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Anlage 3: 

 

  

Finanz- und Kassenbericht 2023  
    

Mitgliederstand im Jahr 2023 314   

davon Kinder & Jugendliche  131   

davon junge Erw. bis 26 Jahre 31   

    

Mitgliederstand im Jahr 2024 358   

davon Kinder & Jugendliche 171   

davon junge Erw. bis 26 Jahre 28   

Kontostand zum 31.12.2022: 37.766,83 €  VR-Bank und Sparkasse Fo 

Einnahmen 39.756,52 €   

Ausgaben 44.800,69 €   

Verlust -5.044,17 €   

Kontostand zum 31.12.2023: 53.517,02 €  VR-Bank und Sparkasse Fo 

Einnahmen 51.610,70 €   

Ausgaben 38.396,88 €   

Überschuss 13.213,82 €   

    

Rund 90% der Einnahmen kommen den     

Abteilungen zugute; die restlichen    

10% decken die laufenden Kosten,     

wie z. B. BLSV-Gebühren, Zeitungs-    

anzeigen etc.    

    

Der Verein ist schuldenfrei und kann    

eine solide Finanzwirtschaft    

aufweisen.    
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Anlage 4: 

Goshin Jitsu Jahresrückblick 2023 

Es gab im vergangenem Jahr zwei Landeslehrgänge mit ungefähr jeweils 50 Teilnehmern aus 

ganz Deutschland.  

Zwei Kata-Lehrgänge mit ca. 15 Teilnehmern aus ganz Bayern. 

Termin "Training für Trainer" wurde das Thema: Grundkenntnisse aus Judo und Karate 

behandelt. Hierzu reisten 20 Sportler aus Bayern an. 

Auch unsere Prüfer im Goshin Jitsu müssen regelmäßig an Schulungen teilnehmen. Dazu 

fanden zwei Termine statt, an dem folgende Themen bearbeitet wurden. Angst/Prüfungen 

und Techniken näher betrachtet. 

Goshin Jitsu und Judo veranstalteten für die Kinder des VfB eine kleine Wanderung mit 

anschließendem Treffen in der Turnhalle zum Spielen und zum gemütlichen Beisammensein. 

Diese Aktion der Abteilungen wurde als sehr gelungen gelobt. Es nahmen ca 60 Personen teil. 

Im vergangenem Jahr fanden drei Prüfungstermine für Kinder und Jugendliche statt. Hierzu 

zählten wir 25 Prüflinge, die mit guten Ergebnissen ihren neuen Farbgürtel entgegen nehmen 

durften. 
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Anlage 5: 

Bericht der Judoabteilung 

 2023/24 
Im Berichtszeitraum haben 38 Judoka ihren neunen Gürtel durch 

Prüfung erreicht und 30 Judoka durch eine Graduierung. 

Wir haben unser Training auf das neue Graduierungssystem 

umgestellt. Da ab diesem Jahr nur noch Graduierungen 

durchgeführt werden dürfen. 

Unsere kleinsten haben den Bezirkslehrgang Judospielend lernen in 

Bamberg und Münchberg besucht. Am 2.7. fand der Lehrgang mit 

großem Erfolg in Forchheim statt. Hier waren 46 Kinder in der Halle 

und haben begeistert Judo spielend gelernt. 

Am 23.09. fand in Hof ein Lehrgang für die U15 statt. Hier waren wir 

mit mehreren Judoka vertreten. 

 

Mehrer Judoka haben an Wettkämpfen teilgenommen und vordere 

Plätze belegt. Bei Qualifikationsmeisterschafften haben sie sich bis 

zu den bayerischen Meisterschaften qualifiziert. 

 

Am 01.07. fand unsere 1. Stadtmeisterschaft statt. Alle 23 

Teilnehmer haben Urkunden und Medaillen erkämpft. Danach 

wurde gegrillt und es fand ein gemütlicher Ausklang statt. 

Es fanden noch mehrere Aktionen während des Trainings statt. 

 

Im Augenblick haben wir leider aus Beruflichen, Persönlichen 

Gründen einen Trainer Schwund, den wir nur schwer kompensieren 

können. 


